

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	19.11.2013

Vergleich Erdgas- / Dieselantrieb bei Nutzfahrzeugen für den Friedhofsbereich

Der Ausschuss für Umwelt und Grün hat in der Sitzung vom 19.09.2013 unter der Vorlagen-Nr. 1986/2013 (TOP 4.2) den Bedarf zur Beschaffung von sechs Mannschaftstransportern für den Friedhofsbereich festgestellt und die Verwaltung aufgefordert, bei der Beschaffung der Transportwagen zu prüfen, ob ein Erdgasantrieb – unter Berücksichtigung der Lebenslaufzeit der Wagen – eine wirtschaftlich und ökologisch günstige Variante ist.

Die Verwaltung hat diese Prüfung vorgenommen und in der Anlage die Eckpunkte zusammengestellt.

Danach ist der Dieselantrieb bei den Nutzfahrzeugen die wirtschaftlich und ökologisch günstige Variante.

Die Verwaltung wird gemeinsam mit der AWB die weitere Marktentwicklung zu alternativen Antriebskonzepten aufmerksam beobachten und sich bei zukünftigen Beschaffungen je nach Entwicklungsfortschritt neu positionieren.

Anlage:

Vergleich Erdgas- / Dieselantrieb bei Nutzfahrzeugen